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阿智村教育委員会 令和６年７月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和６年７月 25日(木) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館 会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 委員：塚田宏子 

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

こども家庭センター長：島岡佐喜子 社会教育係長：中里信之 

保育園総園長：沖村信繁 学校教育係：村田浩一 

学校教育専門主事：松澤 徹 学校教育専門主事：川上清宏 

学校教育専門主事：佐々木豊 英語教育専門員：両角明浩 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

・特別支援教育支援員の人事異動について 

・こども家庭センターについて 

・オーストラリア・パース語学研修事業、他 

  

３ 議事事項 

(1) 要保護・準要保護児童生徒の認定について（別紙参照） 

 （学校教育係説明） 

・承認 

 （2）令和７年度から使用する教科用図書の採択について（非公開） 

（教育長 学校教育係説明） 

  ・承認 

 （3）後援申請「子供と家族の未来を考えるマネー講座」（学校教育係説明） 

                （子供と家族の未来を考える会長野県中南信支部） 

  ・承認 

 

４ 協議事項 

（1）その他 

 

 ５ 報告連絡事項 

（1） 各係より 

① 夏季休業中の保・小・中、学童保育、公民館等の動向について（各係） 

（教育次長、保育園総園長、こども家庭センター長、社会教育係長説明） 
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（原 勝人 委員） 

  チャレンジ・フェスティバルは定員 80名のところ現在 115名の参加申込みを

いただいています。その多くは放課後子供教室のタイアップによって各校から参

加をいただいているということで、特に低学年が多くなっていますので、気を引

き締めてしっかりやらないと感じています。 

② 令和６年度第１回英語検定の結果・海外語学研修事業について（学校教育係） 

（原 勝人 委員） 

  自主学習不足という面もあるようですが、子どもたちの自発的な学習によって、

みんながやるから受けなければとかやらされ感があるかもしれないので、数字は

数字で大事に、数字が多い少ないではなくて、子どもたちの自発的な応募や受検

であって欲しい。 

③ 阿智村学校のあり方検討委員会の進捗状況について（学校教育係） 

（熊谷 均 委員） 

  全村フォーラムは最後グループでしましたが、そのまとめたものはつくられた

のでしょうか。まとめたものを見たいです。 

（松澤学校教育専門主事） 

  集約をしまして小委員会で見ていただいております。全村フォーラムの会議録

に集約したものを付けて公開したいと思います。 

（原 勝人 委員） 

  あのアンケートは非常に大事であったと思うし、今後あり方を検討したり、方

向づけるのに本当に大事に使って行ってほしい。参加者の一般の方からもこう

いう方向がまとまっていけば方向が見えてくるのではないかというつぶやきも

あったり、私もそう思います。50何人の話し合いではこうであったけど村民の

皆さんはどうか、子どもたちはどうなのか、と輪を広げて行ったり方向づける

ものとして非常に有効だと思うので大事にしていってほしい。方向性は見えて

くるので、めざす学校像につながっていくと思うので大事にいってほしい。 

（松澤学校教育専門主事） 

  フォーラムのアンケート意見を大事にベースにして中間まとめに向けて考え 

ているところです。 

④ 小黒川のミズナラの倒木について（社会教育係） 

（2）８月定例教育委員会開催予定日 ８月 19日（月）午後１時 30分 

（3）その他 

 

６ 閉会                       （閉会 午後３時 15 分） 

教育長・教育委員 署名／捺印 

  


